



Wittmund, 19. Januar 2015

## **Einladung**

### **„Kinder haben Rechte“**

### **Eine Plakatausstellung von UNICEF Deutschland**

Alle Menschen haben Rechte. Die Rechte der Kinder werden seit 1989 durch ein weltweit gültiges „Grundgesetz“ gestärkt: Die UN Konvention über die Rechte des Kindes. Sie legt fest, daß Kinder ein Recht darauf haben, ausreichend versorgt und geschützt zu werden. UNICEF hat den Auftrag, sich in allen Ländern für die Verwirklichung der Kinderrechte einzusetzen.

Die Staaten erkennen das Recht der Kinder an, ernst genommen und an Entscheidungen beteiligt zu werden. Wer sich heute für Kinder einsetzt, kann damit weltweit auf anerkannte Grundrechte pochen.

Doch in vielen Ländern sind schwere Verstöße gegen die Kinderrechte noch immer an der Tagesordnung – von der täglichen Benachteiligung der Mädchen bis zur Ausbeutung von Kindern als Arbeitsklaven. Immer noch wachsen Kinder in Armut und Gewalt auf.

Die UNICEF Ausstellung zeigt auf Plakaten und Bildern die Grundrechte der Kinder und ihre Wirklichkeit.

Die Ausstellung wird eröffnet am

**Sonnabend, 24. Januar 2015 um 11:30 Uhr**  
**im Bürgerbüro Wittmund, Kirchstraße 7**  
**durch den**  
**SPD Landtagsabgeordneten**  
**Holger Heymann.**

Mit freundlichem Gruß

Heinz Buss

Kleine Galerie im Bürgerbüro  
Kirchstraße 7  
26409 Wittmund

Tel.: 04462 1750  
email: bussheinz@gmail.com